

Kinderbetreuung: Neues Anmeldeportal für Eltern

Dreieich: Die Stadt Dreieich macht bei der Verwaltung der Kita-Betreuungsplätze einen weiteren Schritt in Richtung Digitalisierung und Nutzerfreundlichkeit: Das bisherige Anmeldeportal „Webkita“ wird durch ein neues Portal ersetzt, das speziell für die Bedürfnisse von Eltern und Kinderbetreuungseinrichtungen entwickelt wurde. Mit „Betreuungsplatz online“ können Eltern zukünftig nicht nur schnell und einfach nach einem Betreuungsplatz für Kinder unter drei Jahren, ab drei Jahren oder für Grundschulkinder in Dreieich suchen, sondern über ein personalisiertes Konto ihre Anmeldungen und Unterlagen selbst verwalten. Anträge und Formulare können zudem direkt angefordert und online ausgefüllt werden.

„Ich freue mich, dass wir in Dreieich mit dem neuen Anmeldeportal bei der Kinderbetreuung einen weiteren Schritt in die digitale Zukunft gehen. Dieses benutzerfreundliche System wird den Eltern nicht nur die Suche nach einem Betreuungsplatz erleichtern, sondern bietet auch die Möglichkeit, die Betreuung individuell und bedarfsgerecht zu gestalten“, erläutert Kerstin Briese, Fachbereichsleitung Kinderbetreuung.

Da sich die Platzvergabe zukünftig auf die im Portal erhobenen Anmeldedaten stützen wird, ist es wichtig für Familien, die bereits Betreuungsbedarf angemeldet haben, ihre Anmeldung im zukünftigen Portal zu erneuern. Die betroffenen Familien erhalten in den nächsten Tagen dazu einen Infobrief von der Stadt. Darin wird erläutert, welche Schritte zu gehen sind, damit die Vormerkung im neuen Portal wirksam wird. Die alte Anmeldeplattform „Webkita“ wird aus diesem Grund zum 19. September 2024 abgeschaltet. Alle Eltern, die erstmalig einen Betreuungsplatz für ihr Kind anmelden möchten und bisher noch keine Anmeldung abgegeben haben, können sich ab dem 15. Oktober 2024 direkt bei „Betreuungsplatz online“ registrieren und den Betreuungsbedarf für ihr Kind online vormerken.